

"XYZ" - Arena!?

Die **Ballsporthalle** könnte Ihren Firmennamen tragen!

Die „Allianz-Arena“ in München macht es vor!

Die „Sparkassen-Arena“ in Landshut kennt jeder!

Viele andere „Arenen“ in ganz Deutschland werben mit Firmennamen!

Gibt es eine werbewirksamere Vermarktung eines Namens als
auf einem Gebäude?

Weit über die Grenzen Vilsbiburgs hinaus!

Möchten auch Sie Ihre Firma noch bekannter machen?

Die Ballsporthalle könnte die Möglichkeit dafür sein!

Der Vilsbiburger Stadtrat hat beschlossen den Namen der neuen Ballsporthalle zu vermarkten.



Wir sind nun auf der Suche nach einem geeigneten Namensgeber und Sponsor.
Haben Sie Interesse?

Dann melden Sie sich bei uns!

Stadt Vilsbiburg
und
VibKo
das Vilsbiburger Kommunalunternehmen